



Odette Roy Fombrun a fêté ses 105 ans !!!

La FORF a commémoré, le lundi 13 juin dernier, l'anniversaire de sa fondatrice Odette Roy Fombrun. Une icône !

À cet effet, une cérémonie spéciale a été organisée en sa résidence en compagnie de sa famille, certains amis et quelques membres de la FORF où il y a eu une messe d'actions de grâce chantée par Monseigneur Louis Kébreau suivie d'une chaleureuse séance de souhaits et messages de circonstance. Environ deux mille internautes nous ont accompagnés en live sur notre page facebook. En intimité, avec ses proches en présentiel et sur zoom, elle a célébré ce grand jour.

Plusieurs générations d'Haïtiens ont été formés en histoire, en éducation morale et civique par les ouvrages de notre trésor national vivant. Aujourd'hui encore, ses conseils précieux guident nos actions dans divers domaines tels que l'éducation civique, le développement communautaire, le Konbitisme, et le touris lakay.

Lors de nos visites au cours des deux derniers mois, Madame Fombrun s'est beaucoup penché sur l'importance du "tèt ansanm" pour le développement communautaire et plus précisément la philosophie du konbitisme pour le progrès de notre pays. Aussi, elle

encourage le secteur éducatif à mettre le créole comme première langue dans la formation primaire de nos enfants. « Se Kreyòl nou pale, se kreyòl nou konprann. Fòk timoun yo aprann nan lang manman ak papa yo! »

Puisse notre Kòk Batay connaître une Haïti belle et fière qui sera, comme elle le souhaite, le CENTRE HISTORIQUE ET CULTUREL DE LA CARAÏBE !!!

Les grandes vacances à la FORF !

Cet été, la Fondation ne chôme pas. Deux grandes activités ont été lancées à partir de nos pages sur les réseaux sociaux :



- Un concours de chants traditionnel inspiré de notre projet « Chansons d'Haïti » titré *Chante peyi Dayiti*.
 - Ce concours à été conçu dans l'objectif de faire revivre et de valoriser nos chansons traditionnelles. "Chansons d'Haïti" est un projet de la soprano Karine Margron soutenue par la FORF, en collaboration avec le chef d'orchestre et compositeur défunt,

Julio Racine. Cette activité aura lieu pendant les mois de juillet et d'août et nous vous encourageons à nous suivre en ligne pour plus d'informations et pour connaître nos participants !



- Camp d'été : *Vakans kè Kontan* invite les jeunes dans des séances d'apprentissage en artisanat pour le développement des talents.
 - Vu les difficultés qui se présentent aux jeunes en ce moment, la fondation a voulu les soutenir en leur organisant une activité saine d'apprentissage dans la création de produits artisanaux tels que la marroquinerie, décoration de bouteilles etc... tout en leur permettant de se distraire. C'est dans cette optique que nous lançons *Vakans kè kontan*, qui aura lieu à la salle Espas Konbit FORF du 18 juillet au 18 août 2022.



Éducation

- Toujours soucieuse de travailler pour faire connaître les notions importantes en éducation morale et civique, la FORF explore de nouvelles méthodes de divulgation de son programme *Ti Koze ak Odèt* pour la prochaine année académique. Entre temps son livre *Morale Civique et Éducation à la Citoyenneté* est disponible pour la vente au prix de HTG 500.00 au local de la fondation.
- Occupez le temps des enfants pendant les grandes vacances : Pour éviter des pertes de connaissance et pour bien commencer l'année scolaire en septembre prochain. L'équipe pédagogique de la FORF font les suggestions suivantes aux parents :
 - 30 minutes de lecture par jour avec des petites séances de débat sur le contenu des textes lus.
 - Avoir un journal et écrire quelques lignes par jour sur les expériences des vacances, résumé de la lecture, recherche de nouveaux mots, etc...
 - Des jeux de mots pour éveiller la curiosité ;

NOUVELLES

- Des devinettes en mathématique pour maintenir la logique ;
- Des activités artistiques et sportives.
- ...

La Fondation Odette Roy Fombrun pour l'Éducation vous souhaite de passer de très bonnes vacances !